



# 週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

## 大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目13番13号  
阪神百貨店11階(〒530-0001)  
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556  
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>  
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp  
例会日 毎週月曜日 12時30分  
例会場 ヒルトン大阪  
会場電話 06-6347-7111

会長 大塚道夫  
幹事 安積覚  
会報委員長 種村泰一

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。  
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

## 奉仕を通じて平和を

Peace through Service

田中 作次

No 2160 2012年11月19日 第2623回例会

### 本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「 我等の生業 」
- ◆ 卓話 「 ユーロ危機を他山の石に 」  
三菱UFJリサーチ&コンサルティング㈱  
執行役員 調査本部長 五十嵐 敬喜 氏  
(担当会員 清水 美溥 君)

### 次例会のお知らせ

- ◆ R.S. 「 手に手つないで 」
- ◆ 卓話 「 わたしは紀州人 」  
前島 淳 君

### 前例会の報告

◆ 前例会 (11月12日) の来客者	3名
うち国内来客者	2名
国内ゲスト	1名
◆ 前例会 (11月12日) の出席状況	
出席会員数 (内 19名免除会員)	52名
欠席会員	14名
出席規定適用免除会員	26名
会員総数	73名
出席率	78.79%

- ◆ 10月15日の例会の出席率 (MUを含む) 86.15%
- ◆ ニコニコ箱 (11月12日分)
- 誕生日を自祝して。 三枝 輝行 君
- 職場見学会に多数御参加頂き、また栗山会員、沢山の飲物ワインをご寄付頂きありがとうございました。 横尾 泰治 君 中村 壽孝 君
- 職場見学会で、横尾・中村両委員長にお世話になりました。ありがとうございました。 大塚 道夫 君 出田 善蔵 君 中村 一志 君 大富 國正 君 田中 義久 君 山原 一晃 君
- 先日のクリーンハイクでは皆さまお疲れ様でした。 安積 覚 君
- 大阪市立鶴見商業高校の2年生を対象にしました。チャレンジ講座全5回の出前授業を無事終了いたしました。講師の皆様ありがとうございました。 只井 恒満 様
- 1周忌の偲会にご出席頂きありがとうございました。皆様からの日頃からの励ましの言葉でとても元気になりました。心から感謝申し上げます。 北村 實雄 君
- 北村会員の奥様のご冥福を祈って。 横尾 泰治 君 宮部眺太郎 君 丹生 昭教 君
- ニコニコ協力。

ニコニコ箱 (11月12日分) 合計 112,000 円

## クラブ・ニュース

## ◆ 年次総会のご案内

日時 平成23年12月3日(月) 例会終了後  
 場所 ヒルトン大阪 例会場  
 議題 1. 次年度(2013~2014年度)理事・  
 役員選任の件

## ◆ 出前授業のご報告

本年度第5回目出前授業として、平成24年10月25日(木)に大阪市立鶴見商業高等学校において2年生を対象にしたチャレンジ講座「社会人育成講座」受講生57名を対象に授業を実施しました。今回は山原一晃会員が講師で、『今が大切。夢をもって生きよう!』をテーマに講義をして頂きました。講師自身が高校時代に弁論部で活動した経験により大勢の人前で話をすることに慣れ、そのことが社会に出て役立ったことを紹介し、高校時代は知識や体力を育む大切な時期であり、夢や目標を立てて情熱を持って前向きに進めば、必ず明るい未来が開かれる。自分の夢や目標は自分一人ではなく、皆に助けられ、支えられて出来るものであるということも忘れずに頑張ってほしいと生徒達を激励して頂きました。また、質疑応答時に担当の林先生から社会人としての対処法など

生徒達の関心を呼ぶ質問も頂き、大変中身の濃い40分間の出前授業でした。

(職業奉仕委員会  
只井恒満)



## ◆ 社会奉仕委員会活動報告

11月4日(日)、社会奉仕委員会の活動として、大阪RACと共同で西梅田周辺の清掃活動を行いました。当日は天気に恵まれ、9名の会員が参加されました。参加された皆様にお礼申し上げます。

(社会奉仕委員長 松尾雅明)

<参加者> 相崎秀樹、粟村卓家、安積 覚、  
市川雅邦、鴨谷清三、仙木伸介、山内康俊、  
吉本幸司、松尾雅明 (敬称略)

## ◆ ゴルフ同好会の報告

9月27日(木)に京都西RCの幹事で第129回三西会が、ジャパンエースゴルフ倶楽部にて開催されました。当日は素晴らしい天気の中、三クラブ総勢36名の参加で大変楽しい対抗戦になりました。今回は日頃の実力を発揮できず、個人戦は市田会員の5位が最高位で、対抗戦も3位でした。個人戦は神戸西の梶さんがベスグロで優勝され、対抗戦も神戸西が勝ちました。また第3回大塚会長杯

も同時に開催され、安部会員が優勝されました。プレー終了後はすき焼きを頂き、三クラブのメンバー皆様と大変楽しい交流の機会になりました。10月19日(金)に大阪東RCの幹事で第110回ロータリークラブ大阪東西会が、茨木カンツリー倶楽部にて開催されました。この日も天候に恵まれ、両クラブ総勢31名の参加で大変楽しい対抗戦になりました。今回は110回の記念大会を祝うがごとく、大阪東の青井さんが西コース3番のショットホールでホールインワンを達成されました。成績は、個人戦は市田会員の3位が最高位で、対抗戦も365VS372で大阪東の勝利となりました。個人戦はホールインワン達成の大坂東の青井さんが優勝(後日青井さんがmake upに来られニコニコを頂きました)。同時開催の第4回大塚会長杯は、清水会員が優勝されました。

プレー終了後は京都の「ちもと」にて第110回の記念祝賀会を開催致しました。120回130回…へ向け、両クラブの親睦をより一層深めることができました。

(世話人 中村壽孝)

## ◆ グルメ同好会のご報告

10月29日(月)に京町堀のHOZONにてグルメ同好会を開催致しました。大塚会長ご夫妻、安積幹事ご夫妻にもご参加いただき、総勢20名の盛大な食事会になりました。今回の趣旨としましては、腸内健康を増進させる発酵調味料「麹」の力を活用した自然食料理により、日頃の暴飲暴食で弱りきった胃腸を元気にすることです。今流行りの塩麹などを取り入れた料理を美味しく頂きましたが、結構量も多く、またビール、ワインも進み、結局皆さん暴飲暴食気味だったような気がします。

皆さんそれぞれRCについて、また仕事のことやプライベートな話等で大変盛り上がりあつと言う間に時間が過ぎました。ご参加くださいました皆様有難うございました。

(中村壽孝)

## ♪本日のロータリーソング♪

## 「 我等の生業 」

我等の生業さまざまなれど  
 集いて図る 心は一つ  
 求るところは 平和 親睦  
 力むるところの向上奉仕  
 おおロータリアン 我らの集い

## 「 紅葉 」

秋の夕日に 照る山紅葉  
 濃いも薄いも 数ある中に  
 松をいろどる 楓や葛は  
 山のふもとの 裾模様